



Defenderemos la democracia de México al precio que sea: Moreno Cárdenas

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ayer, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, informó que en los próximos días se reanudará el proceso de desafuero en contra del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

El diputado Mier reiteró que no es una represalia en contra del PRI.



Hoy 'Alito' mando este mensaje: "Hoy vuelvo a ser el blanco de la cometida, de los ataques, de las mentiras y amenazas del Gobierno y aquí estoy firme, se los dije cuando la Reforma Eléctrica, no nos vamos a ir a ningún lado, lo digo claro y fuerte, la posición del PRI es clara y contundente: votaremos en contra de la Reforma Electoral, defenderemos la democracia de México al precio que sea".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHF7QJO1%5FUyA0WA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211559&parId=75F18D3264FEE48F%211545&o=OneUp>